

## **El PRC acusa al PP de mentir “escandalosamente” sobre Vuelta Ostrera “para ganar unos votos”**

*Sergio Casanova reitera que “siempre” se han opuesto a su ubicación en el municipio y, especialmente, si se plantea a 300 metros de la actual y con los informes técnicos en contra “que se deben respetar”*

*Suances, 5 de abril de 2023*

El Partido Regionalista de Cantabria ha acusado al Partido Popular de mentir “escandalosamente” sobre Vuelta Ostrera y la postura que los regionalistas han mantenido y mantienen sobre su ubicación o derribo. “Rechazamos su ubicación en el término municipal y, especialmente, si se plantea una nueva a escasos 300 metros de la actual y con los informes técnicos en contra, que se deben respetar”.

El portavoz regionalista, Pedro Hernando, y el candidato a alcalde de Suances, Sergio Casanova, han salido al paso de las afirmaciones realizadas recientemente por el diputado regional del PP, Roberto Media, y el candidato popular en Suances, Carlos Montes, sobre la postura mantenida por los regionalistas sobre la ubicación de Vuelta Ostrera.

En este sentido, Casanova ha afirmado que “siempre” se han opuesto a la ubicación de la depuradora en cualquier punto del término municipal y, especialmente ahora si lo que se pretende es tirar la actual instalación, que costó unos 30 millones de euros, para edificar otra a unos 300 metros y con un coste de unos 110 millones de euros, “cuatro veces más. Es un derroche y un despilfarro”, ha subrayado.

Para el candidato regionalista, el PP ha “entrado en berrea”, con el “claro” objetivo de “ganar unos votos” y ha reiterado que “siempre” se han opuesto a que se tire la actual depuradora para construir una nueva a escasos metros.

El portavoz regionalista ha incidido en este extremo, pero ha recordado que las sentencias hay que acatarlas y que la competencia es del Ministerio de Transición Ecológica, “no del Gobierno de Cantabria”.

Por ello, ha calificado de “escandaloso” que el PP y que lo haga a los ciudadanos. “Estamos tristemente acostumbrados a las mentiras del PP, pero es mucho peor que mienta a los ciudadanos”, ha declarado.

Al hilo, ha recordado que, cuando el PP ha tenido “opción de hacer algo, nunca lo ha hecho”.

Hernando ha aludido a la promesa de los populares de “indultar” la depuradora cuando estaban tanto en el Gobierno de España como en el de Cantabria. “Dijeron que ellos solucionaban el problema y Vuelta Ostrera no se tiraba. No hicieron nada”, ha remachado.

El portavoz regionalista ha incidido en que “no tiene ninguna lógica” tirar la depuradora. “Hemos defendido siempre que había que buscar soluciones para no tirar la instalación y destinar ese dinero a mejoras ambientales en la ría y en Suances”, ha enfatizado.

Por todo ello, ha considerado que todas las afirmaciones del PP “son simplemente lanzamientos políticos” que tienen como único objetivo el debate electoral.